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国際ロータリー２６７０地区 例会場：森友 毎週火曜日１９：００～２０：００ 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

28 15  13 11 26   92.3％ 

 

２０２４－２０２５年度 第 34 回 例会プログラム 

開会点鍾 １９時   四つのテスト／君が代／奉仕の理想 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／地区研修・協議会報告／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

  

久しぶりの例会になります。長らく皆さんのお顔を拝見していませんでしたが、久しぶりに見る皆さんの

笑顔を見てうれしく感じています。 

3月 30日の地区研修・協議会にも参加できず大変失礼いたしました。 

一昨日の日曜に鳴門ロータリークラブの創立 70周年記念式典に出席してきました。感じたことは 70年と

いう長い年月における伝統と 70年という歳月も最初の一年があったからこそという原点回帰の気持ちでし

た。我が美馬ロータリークラブも来年度 20周年という節目を迎えますが最初の理念を思い出し 20年という

歴史を振り返りたいと思います。 

話はそれますが鳴門ロータリークラブの会場の桜がとてもきれいに咲いていて素晴らしかったです。鳴門

ロータリークラブの会員の皆様の懸命のもてなしで、とても楽しい時間が過ごせました。我々も見習いたい

と感じました。 

幹事報告 

到着週報：阿波池田 RC 鴨島 RC 脇町ＲＣ 

・3月 29日矢野会員とともに徳島ロータリークラブの創立 90周年式典に出席してきました。 



・3月 30日 2025‐2026年度地区研修・協議会が高知にて開催され辻会長エレクトをはじめ次年度理事の皆

様と参加してきました。 

・4月 6日松浦会長とともに鳴門ロータリークラブの創立 70種年記念式典に出席してきました。 

・米山梅吉記念館の館報を回覧させていただいております。 

・「ロータリーの友」「ライト＆ライフ」をトレーに入れております。お持ち帰りください。 

・例会終了後、理事会を開催いたしますので理事の方はお残りください。 

委員会報告 

田村親睦担当  

「来週 15日の例会は創立記念祝賀会になります。登録料は 5,000円になります。」 

「4月の会員誕生日は 10日田中務会員、27日伊良原会員。配偶者誕生日は 30日森会員。結婚記念日は 5日

廣川会員、5日青木会員、28日美馬会員です。おめでとうございます。」 

地区研修・協議会報告 

田村会員  

 青少年奉仕委員会に参加してきました。山内会員が新世代小委員長として出向しておりました。山内会員

が小委員長として懸命に頑張っておりまして、自身のクラブの会員が地区小委員長として頑張っている姿に

感動しました。 

 

山内会員  

 私は地区小委員長として青少年奉仕委員会に出席してきました。青少年奉仕委員会は RYRA委員会、インタ

ーアクト委員会、ローターアクト委員会、そして私が委員長を務める新世代委員会と 4つの小委員会で構成

されています。 

新世代委員会は毎年少年少女キャンプを開催しております。歴史は古く今年で第 47回目の開催となりまし

た。しかし来年から開催地の与島の YMCAが閉鎖となり今年度の開催が最後となりました。そのため次年度か

らの開催地を探しており、先月阿南にある YMCAに現地調査に出向いてきました。そこでの開催を企画してお

りますがまだ地区にも承認はされておりませんが開催に向けて努力していくつもりです。   

  

澤田会員  

 私はクラブ奉仕・職業奉仕・社会奉仕部門に参加してきました。他のクラブの奉仕事業について発表があ

り参考になり刺激も受けてきました。我々のクラブも奉仕事業は積極的にやっていきたいと思います。また

同時にしてきた奉仕事業を広報していくことも大事にしていく必要性を感じました。 

 

廣川会員  

 私はロータリー公共イメージ向上 DEI部門に参加してきました。ロータリーの活動を SNSで発信するも

「いいね」が余りもらえず苦労しているという話を聞きました。いろいろなクラブの活動を積極的に SNSで

発信していくということですので我々のクラブの活動も発信してくれるようです。ロータリーも今まであま

り積極駅に広報してこなかった歴史もありますがこれからは世間への公共イメージを向上させるために頑張

っていくそうです。 

 

矢野会員 

 私も青少年奉仕部門に参加しており山内会員が小委員長として頑張っている姿を拝見させていただきまし

た。青少年奉仕をすることで次世代のリーダーを育成していくという趣旨で活動していくという話でした。

またインターアクトは我々もつるぎ高校インターアクトクラブを提唱しております。これからも新しいイン



ターアクトクラブを設立させていきたいという考えのもと我々も負けないように活動していく必要性を感じ

ました。なお次年度のインターアクトクラブの年次大会のホスト校は阿波池田ロータリーククラブが提唱す

る池田高校・辻分校インターアクトクラブです。 

 

廣澤会員 

 私は米山記念奨学部門に参加してきました。去年の寄付金は約 3000万で普通寄付、特別寄付はほとんど同

額で来年は今年以上の寄付をお願いするとともにさらなる特別寄付をお願いしておりました。 

 

三好幹事 

 昨年度と同じく地区の予算について紛糾した模様です。なかなか単年度では難しい事が多く今までのガバ

ナーの皆様は就任して事情をよくつかめないまま一年がおわっているのではないかと感じてしまいました。

予算に対してこの地区研修・協議会では皆さんの理解を得ることができず改めて決を採るようですが、辻会

長エレクトは賛同する意向のように聞いています。  

スマイルボックスの発表 

廣川会員「4月 5日で結婚して 53年が過ぎました。お互い健康でまだまだ頑張りたいと思います。」 

伊良原会員「4日で 84歳になりました。ありがとうございました。」 

美馬会員「結婚して 30年が経ちました。ありがとうございます。」 

森会員「主人の誕生祝ありがとうございます。」 

次回例会 

 ４月 15日（火）１９時～  創立記念祝賀会 登録料 5,000円 

 場所 季節料理森友 

※出欠連絡は月曜昼までに幹事にお願いいたします。 

 


